



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 353
23 de agosto de 2018

Ecuador trabaja en la difusión de la educación intercultural

En el mes de julio de 2018 mediante Decreto Ejecutivo fue creada la Secretaría de Educación Intercultural Bilingüe que, según el Ministerio de Educación permitirá liderar el proceso de reapertura de escuelas unidocentes y bidocentes.

En entrevista para Radio Universitaria, Ángel Ramírez, Presidente de la Fundación Intercultural Guanchuro, señaló que la importancia de la educación intercultural radica en el intento de revitalizar y reconocer la existencia de otras culturas dentro del país. Para los pueblos indígenas la educación es parte fundamental del proceso que busca consolidar la identidad de cada territorio.

Ramírez, explicó que la Fundación Intercultural Guanchuro, forma parte de los centros educativos interculturales, en donde se imparte una educación diferente que rompe con la educación tradicional al pasar del modelo monocultural al intercultural, y del modelo uninacional al plurinacional. Este tipo de aprendizaje permite reconocer la existencia de la plurinacionalidad en Ecuador, reafirmar costumbres y difundirlas en territorios fuera de su comunidad.

Ángel Ramírez, enfatizó sobre los grandes aportes a la ciencia que los pueblos milenarios de América Latina dominaron como la arquitectura y la precisión del calendario estacional, por esta razón, dentro de la oferta de estudios se imparte la educación en la interculturalidad científica que investiga los aportes ancestrales mediante la descripción de la realidad, la construcción de paradigmas desde la realidad ancestral, la contrastación y la socialización entre diferentes culturas.

Según Ramírez, actualmente existen 1 864 centros educativos interculturales registrados en el país, pero alrededor del 90% de adolescentes indígenas acuden a centros educativos occidentales. **AC.**

